
Protokoll  54. Stadteilvertretungsversammlung vom  01.06.2016 
 

1. Begrüßung durch den Versammlungsleiter Herrn Henkel mit Annahme der Tagesordnung 

Herr Berndt ist Protokollführer. 

 

 

2. Bericht der Sprecher über die vergangene Sitzung des Sanierungsbeirates 

 

Die Christoph-Földerich Schule wird eine Sporthalle erhalten. 

Hierfür laufen die Ausschreibungen für Architekturbüros, 4 Büros sind in der engeren 

Auswahl. 

 

Südlich der Schulenburgbrücke werden Aufenthaltsplätze am Havelradweg entstehen. 

Dies wird auch mit den Anwohnern abgestimmt. 

Stadteilfest findet am 24. Juli statt 

Die STV beteiligt sich daran und wird zusammen  mit dem Bezirksamt, KOSP und Gsm an 

einen Doppelstand stehen- 

 

Tag der Städtebauförderung war ein Erfolg, unter anderen die Eröffnung der Erneuerungen 

im Südparkgelände. 

 

Das VLB  (Verkehrslenkungsbehörde) hat sich zustimmend gegenüber der Abhängung der 

Weißenburger Straße geäußert.   Nun wird weiter geprüft, ob und wie dies realisiert 

werden soll. 

 

Für Postgelände hat sich ein Investor gefunden. Es werden nun die B-Planungen voran-

getrieben. Am 5.7. 16 Uhr im Rathaus gibt es hierzu eine Sitzung. 

 

Die Gelder für die Ausführungsplanung Pichelsdorfer Straße sind eingestellt. 

 

3. Herr Bohna Berlin (Brandenburgischer Bahnkundenverbund) hält einen Vortrag zu dem 

Verkehr in Spandau 

 

Herr Bohna stellt fest, dass Spandau der am höchsten belastete Bezirk mit 

Individualverkehr ist und daher eine Straßenbahn von Nutzen sein kann. 

Der Verband schlägt zusätzliche Haltepunkte u.a. Klosterbuschweg, Olympiastation vor. 

Als Lösung unter anderen sollte ein der Regionalbahnhalt als Umsteigebahnhof am 

Stabholzgarten erstellt werden. 

Straßenbahn von Hakenfelde zur Heerstraße.   

von Falkenhagener Feld über Wilhelmstadt Heerstraße. 

Zurzeit wird die Lösung bevorzugt die Straßenbahn über die Wilhelmstraße 

Später eventuell später auch eine Linie durch die Pichelsdorfer Straße  

(Wilhelmstadt-Stresow-Bhf-Altstadt) 

Kontroverse Diskussion: Über die Sinnhaftigkeit der Straßenbahn 

In der Stadteilvertretung wird das Thema in weiteren Runden vertiefen. 

 

4. Antrag 1 von Paul Grötzsch 



2 Personen stimmten dafür, 2 Enthaltungen, 5 Ablehnungen. 

 

Antrag 2 von Paul Grötzsch 

 

Der Antrag wird von Paul Grötzsch zurückgezogen. Er soll aber bei einer wichtigen 

Satzungsänderung eventuell nochmal abgestimmt werden. 

   

5. Aktuelles aus dem Sanierungsgebiet 

Frau Wicorek beantragt, im nächsten Sanierungsbeirat über die Nutzung der Räume im 

Stadtteiladen für ihren Verein Kulturladen Spandau eV zu sprechen. 

 

Für den Stand am Stadteilfest am 24 Juli werden noch Unterstützer gesucht. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


